
中央教育審議会における
大学ポートレートに関する主な意見

○ 現在、中央教育審議会大学分科会大学教育部会におい
て、認証評価制度の改善について審議を行っているところ。

○ 評価の効率化に関連して挙げられている大学ポートレー
トに関する主な意見は以下のとおり。

○ 大学ポートレートについては、認証評価でも活用できる
よう情報項目・量の一層の充実が必要ではないか。

○ 大学にとって負担の大きい認証評価の受審に際して、
大学ポートレートで公表する情報を認証評価でも活用し
て手間を省くことができるよう、認証評価と大学ポート
レートを結び付けることが必要ではないか。

○ 大学ポートレートは、トップページ に学生数、教員数等
の基本情報を共通項（共通のフォーマット）として掲載す
べきではないか。

○ そもそも情報を公表したときに、社会が求めている内容
とのミスマッチが起きている。例えば、どういう人材を育成
しているかということや、卒業後の就職先など、どういう情
報が必要とされているかを認識して対応すべきではない
か。
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